

ACC NEWS

アカシクリエイティブ通信

Akashi Creative Club



このACCニュースはACC会員への月例通信です。メンバーの方にお渡し頂くようお願いいたします。

月例委員会主催

総会・懇親会

第21回総会・懇親会が 総会出席59名 委任状24名
懇親会57名 来賓31名で開催されました。

和やかな雰囲気のなか議事進行され、総数83名で各議案も承認され、無事総会を終えることができました。

会員の皆様、ご協力ありがとうございました。

懇親会は、ACC20周年のあゆみのDVDに始まり

金田会長の挨拶、ご来賓を代表して、高橋嗣郎明石市理事、大西洋紀明石市議会副議長にご挨拶を戴きました。そして松本隆弘兵庫県議会議員に乾杯のご発声をいただき、懇親会が盛大に開催されました。

今年の懇親会はご来賓として各方面で明石を盛り上げようとされている方々に多数ご参加いただきました。「明石」という絆が結ばれていく素晴らしいひとときでした。

月例委員会主催

金環日食を見よう!

5月21日（月）午前7時 大蔵海岸にて
会員 23名 ビジター 4名 計27名で開催されました。

5月21日朝7時から8時頃まで、ACCメンバーの皆様と壮大な天体ショー金環日食を楽しみました。県内で観測できたのは282年ぶりとのことで、早朝とは思えない人々が砂浜から空を見上げてました。あいにくのくもり空で少しやきもきしましたが、適当な雲のおかげで、かえって裸眼で太陽が欠けていく様子を観測できました。その上ちょうどリングが完成する頃には雲間からきれいな輪っかが顔を出しててくれて、なんともラッキーな観測会を心ゆくまで堪能できました！今年は天体ショーの当たり年とのことで、6月4日には部分月食、6月6日には金星の太陽面通過、8月14日には金星食が日本で観測出来るとの事です。また11月14日にはオーストラリアで皆既日食があり弊社日本旅行で募集中の観測ツアーの反響も上々です。今回頂いた日食グラスを捨てずに今後も続く天体ショーを楽しみましょう！

平阪 和久



ACC

●会員様のお店の情報等も掲載できますので、ご希望の方は事務局までお一報を078-923-9137